
5 milhões para a ZPE.
Fábio Pucci Martins, 

secretár io-execut ivo do 
Conselho das ZPEs, afirmou 
q u e  o  C o n s e l h o  e s t á  
empenhado em simplificar e 
agilizar os procedimentos, 
mas não definiu um prazo para 
a conclusão das análises.

A t u a l m e n t e ,  5 6  
pedidos aguardam parecer 
f inal  no Ministér io do 
Desenvolvimento.

quatro pedidos de empresas 
chinesas prontas para operar na 

ZPE. Segundo ele, a demora 
p o d e  d e s m o t i v a r  o s  
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 Zona de Processamento Ade Exportação (ZPE) de 
Cáceres, está prestes a 

iniciar operações que prometem 
gerar empregos e renda na 
região. No entanto, a burocracia 
ameaça atrasar o processo. 
 O  s e n a d o r  J a y m e  
Campos (União-MT) alertou 
sobre as "perdas imensas" que o 
estado pode sofrer caso o 
Conselho Nacional das ZPEs 
n ã o  s e  r e ú n a  
extraordinariamente para emitir 
parecer técnico sobre os 
p e d i d o s  d e  e m p r e s a s  
interessadas.

Em audiência pública, 
Jayme Campos, que iniciou a 
criação da ZPE na década de 
1990, apelou para que o 
Conselho agilize a análise de 

investidores.
O  s e c r e t á r i o  d e  

Desenvolvimento Econômico 
de  Mato  Grosso ,  Cesar  
Miranda, também presente na 
a u d i ê n c i a ,  d e s t a c o u  a  
importância da rápida análise 
dos processos, que podem gerar 
cerca de 5 mil empregos. 

E l e  r e f o r ç o u  o  
comprometimento do governo 
estadual, mencionando um 
possível aporte adicional de R$ 

 município de Cáceres foi Oa g r a c i a d o  c o m  a  
construção de uma escola 

de tempo integral, que contará 
com treze salas de aula padrão 
FNDE, especialmente projetadas 
para atender estudantes da 
Educação Básica no ensino 
fundamental. Esta nova unidade 
escolar será instalada em uma 
área de vulnerabilidade social, 
visando o redimensionamento e a 
ampliação da oferta de vagas em 
resposta à demanda crescente. O 
local definido para a edificação é 
próximo a rodoviária, nas 
adjacências dos bairros Junco, 
Jardim União e fundos do Santo 
Antônio.

A Assessora de Projetos e 
Convênios, Gesica Chaika, disse 
que a prefeitura vai receber de 
recursos do Governo Federal, R$ 
11.568.630,79 (onze milhões e 
quinhentos e sessenta e oito mil e 
seiscentos e trinta reais e setenta e 
nove centavos) para esta obra, 
que representa um investimento 
significativo na educação local.

A prefeita Eliene Liberato 

Dias, comemorou com sua equipe 
de governo a aprovação do 
projeto. "Agradeço imensamente 
à nossa equipe de trabalho pelas 
incansáveis lutas e conquistas 
para o povo cacerense desde que 
assumimos a gestão. Nossa 
missão é trabalhar para nossa 
população", declarou Eliene.

O projeto da nova escola 
inclui um pavimento único com 
13 salas de aula, direcionadas aos 
alunos do ensino fundamental, do 
1º ao 5º ano. Eliene ressaltou os 
avanços contínuos na educação 
municipal, que incluem a reforma 
e ampliação de diversas unidades 
de ensino, climatização das salas 
de aula, substituição de quadros 
antigos por lousas de vidro, 
merenda de qualidade, transporte 
escolar e construção de escolas na 
zona rural, inauguração de 
creches e, principalmente, 
investimentos em recursos 
humanos através de formações 
continuadas e qualificações, além 
da distribuição de computadores 
para os professores. "Fico muito 
feliz com os avanços nas 

estruturas físicas e pedagógicas, 
q u e  t ê m  m e l h o r a d o  
significativamente nossos índices 
de avaliação. Como professora, 
meu grande compromisso é com 
uma educação de qualidade", 
enfatizou Eliene Liberato.

O secretário municipal de 
Educação, Fransérgio Piovesan, 
também destacou a importância 
do Programa Escola em Tempo 
Integral, instituído pela Lei nº 
14.640 de 31 de julho de 2023. O 
programa visa fomentar a criação 
de matrículas em tempo integral 
em todas as etapas e modalidades 
da educação básica, promovendo 
uma educação integral.

"Para nós, a educação 
integral não é apenas uma 
extensão do horário escolar, mas 
uma oportunidade de oferecer 
uma formação mais completa e 
inclusiva para nossos alunos. A 
construção desta nova escola em 
tempo integral é um passo 
significativo para a educação em 
Cáceres, proporcionando mais 
oportunidades de aprendizado e 
desenvolvimento de diversas 
h a b i l i d a d e s  p a r a  n o s s a s  
crianças", afirmou Fransérgio 
Piovesan.

animais, especialmente no 
trânsito. Queremos que todos 
compreendam que a segurança 
dos nossos pets também é nossa 
responsabilidade,” afirmou 
Bea t r i z  F re i r e  Tava re s ,  
presidente da AAAC.

O evento também visa 
divulgar o trabalho voluntário 
da AAAC, arrecadar fundos e 
doações para o tratamento dos 
animais resgatados e promover 
os produtos e serviços das 
empresas patrocinadoras.

E s t e  a n o ,  a  
"Cãominhada" contará com a 
parceria do Instituto Leveger e 
Nico e Lau Produções, que 
realizarão o evento "No 
Trânsito, Fica Esperto!" logo 
após a caminhada. 

Se rá  um encon t ro  
c ív ico-soc iocul tura l  que  
reforçará a mensagem de 
cuidado e respeito com os 
animais no trânsito.

 Associação de Ajuda aos AAnimais de Cáceres 
(AAAC), que celebra 10 

anos de atuação neste ano, 
real izará  a  9 ª  edição da  
"Cãominhada" no sábado, dia 15 
de junho. 
 O evento ocorrerá na 
Praça Duque de Caxias, a partir 
das 15h, e promete mais uma vez 
atrair grande participação da 
população de Cáceres e região.

N e s t a  e d i ç ã o ,  a  
"Cãominhada" abordará o tema 
“No Trânsito, Cuidado com os 
Animais!” com o objetivo de 
reduzir o número de mortes e 
lesões de animais causadas no 
trânsito. Além de conscientizar 
sobre tutela responsável, a 
importância da imunização, 
vermifugação, castração e 
cuidados com os pets nas ruas.

“Nossa missão é educar e 
sensibilizar a comunidade sobre a 
importância de proteger nossos 

BUROCRACIA

Quatro empresas chinesas aguardam para operar na ZPE de
Cáceres, senador Jayme Campos cobra agilidade na liberação

Burocracia atrasa investimentos e gera preocupação em Mato Grosso

Da Redação

Jayme destaca que demora desmotivar os investidores 

Foto: Divulgação

EDUCAÇÃO BÁSICA

Prefeitura é contemplada com construção de escola em
tempo integral com recursos de mais de R$ 11 milhões
Assessoria

Secretário municipal de Educação, Fransérgio Piovesan 

Foto: Assessoria

Cãominhada será na Praça Duque de Caxias a partir das 15h 

Foto: Ilustrativa

EDIÇÃO 2024
AAAC realiza neste sábado a 9ª Cãominhada

com enfoque na segurança dos pets no trânsito
Da Redação

NO TRÂNSITO, FICA ESPERTO
O Departamento Estadual de Trânsito de 
Mato Grosso (Detran-MT) está 
realizando a semana do projeto "No 
Trânsito, Fica Esperto" em Cáceres, com 
a t i v i d a d e s  v o l t a d a s  p a r a  a  
conscientização e segurança viária. O 
evento inclui palestras educativas em 
escolas estaduais, como Escola Estadual 
Milton Marques Curvo e Escola Estadual 
Onze de Março, além de uma 
programação cultural na Praça Duque de 
Caxias neste sábado, 15 de junho, a partir 
das 15h,  com a presença da dupla Nico e 
Lau. O objetivo é promover uma cultura 
de respeito às normas de trânsito entre os 
estudantes e a comunidade, contribuindo 
para um trânsito mais seguro na região de 
Cáceres.

COTADA A VICE
Débora Pacheco, advogada e recente 
formada em medicina, está sendo 
cogitada para compor a chapa como vice-
prefeita ao lado do pré-candidato a 
prefeito Sérgio Arruda (PP) em Cáceres. 
Ela ganhou destaque político em 2023 ao 
liderar a causa dos deficientes ocultos 
com o projeto Cordão de Girassol, que se 
tornou lei municipal. Nos bastidores, seu 
nome tem sido considerado forte tanto 
para a vereança quanto para a vice-
prefeita. Débora afirmou estar à 
disposição do PSDB local e tem recebido 
apoio popular  para a  possível  
candidatura como vice-prefeita, visando 
contribuir para o crescimento de 
Cáceres. 

OPORTUNIDADE
A Universidade do Estado de Mato 
Grosso (Unemat) oferecerá o curso "O 
Excel e suas funcionalidades básicas: 
Uma abordagem prática" em Cáceres. O 
curso, parte do projeto de extensão em 
tecnologias digitais, será realizado de 18 
a 21 de junho na Escola Estadual Onze de 
Março. Com carga horária certificada de 
16 horas, o curso visa capacitar os 
participantes nas funcionalidades 
essenciais do Excel. As inscrições são 
gratuitas e podem ser feitas de 12 a 17 de 
junho. Não perca essa oportunidade de 
aprimorar suas habilidades em uma das 
ferramentas mais importantes no 
mercado de trabalho atual.

FARRA DO ARROZ
O ministro Paulo Teixeira,  do 
Desenvolvimento Agrário, gerou 
controvérsia ao responder sobre as 
"fragilidades" das empresas vencedoras 
do leilão de arroz do governo federal, no 
valor de R$ 1,3 bilhão. Em declarações à 
imprensa, Teixeira afirmou que essas 
informações "não interessam", apesar 
das denúncias de irregularidades que 
levaram à anulação do processo. Ele 
destacou a participação de empresas 
sérias e a expectativa de nova tentativa de 
compra .  Das  qua t ro  empresas  
vencedoras, três não têm histórico no 
ramo de importação.

“Portanto, quem desobedecer a um só 
destes mandamentos, por menor que seja, e 
ensinar a outros a fazerem o mesmo, será 
considerado menor no reino dos céus. 
Porém, quem os praticar e ensinar, será 
considerado grande no reino dos céus. 
Palavra da salvação. Glória a vós, Senhor. 
Quem os praticar e ensinar, será 
considerado grande no reino dos céus.” 
(Mt 5,17-19)
 

Eu quero falar para você, meu 
irmão, minha irmã, que Jesus nos garante 
que quem obedece aos mandamentos de 
Deus e os pratica será considerado grande 
no Reino dos Céus. Quero trazer para você 
os valores que o mundo tem investido nos 
tempos atuais.

Hoje, queremos ser grandes perante 
este mundo, fazer coisas para mostrar às 
pessoas e não para agradar a Deus. 
Queremos agradar mais aos homens do que 
ao Senhor.
Deus só nos pede uma única coisa, que 
cumpramos os mandamentos, que vivamos 
na coerência, no testemunho, que deixemos 
a nossa vida velha para trás e nos revistamos 
da vida nova que Cristo veio nos trazer e a 
qual devemos testemunhar.

Nos tempos de hoje, até mesmo 
entre nós cristãos, falta testemunho. E que 
tristeza quando temos toda a compreensão 
dos mandamentos de Deus, da Sua doutrina, 
mas não temos a capacidade de cumprir 
tudo isso!
Rompendo com a hipocrisia e a incoerência

Nós não cumprimos porque não 
podemos, não cumprimos porque não 
queremos nos comprometer,  pois  
comprometer-se vai exigir de nós renúncia. 
Comprometer-se vai fazer com que olhemos 
para as coisas que temos e precisemos tirar 
algumas delas, porque não convém a um 
cristão.

Jesus está falando: “Quem pratica os 
mandamentos será grande no reino dos 
céus”. Mas volto a dizer: não queremos nos 
comprometer;  nós não queremos.  
Precisamos retirar da nossa vida tudo aquilo 
que é velho. Ou continuamos vivendo na 
mesquinhez ou continuamos vivendo uma 
vida que não vai fazer com que consigamos 
progredir na vontade de Deus. 

Saiam dessa situação, meus irmãos! 
Assim como eu também preciso olhar para a 
minha vida e sair dessas situações que me 
levam para longe da vontade de Deus.
O que eu mais tenho pedido a Deus, nesse 
meu ministério sacerdotal, é a humildade, 
porque quem é humilde pode se reconhecer 
dependente de Deus, por isso fará sempre a 
Sua vontade. Não procurando as grandezas 
nem as glórias deste mundo, mas sim a 
glória de Deus, a Sua vontade.

Peço que Deus nos ajude a cumprir 
os mandamentos para sermos considerados 
grandes no Reino dos Céus.

Que Deus o abençoe em nome do 
Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém!
 
---------------------------------------------------

Padre Ricardo Rodolfo é membro da 
Associação Internacional Privada de Fiéis – 
Comunidade Canção Nova desde 2009 no 
modo de compromisso do Núcleo.
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Venho acompanhando com 
preocupação cada vez mais crescente, 
o noticiário da mídia em Mato Grosso.

Além da violência em si 
mesma, com mortes, assassinatos, 
feminicídios, pedofilia sucessiva e 
crescente, suicídios, assaltos e mortes 
no trânsito, tentativas de invasões de 
terras e de imóveis urbanos.

Mas o que parece pior de tudo 
isso, é que há uma visível dominação 
do crime organizado. Claro que nem 
todas as ocorrências assinaladas acima 
são de responsabilidade das facções. 
Mas elas estão numa escalada de 
crescimento muito acima do aceitável.

Antes de entrar nesse assunto 
quero voltar ao título deste artigo. Está 
havendo de forma crescente, a perda de 
todas as identidades básicas em Mato 
Grosso. Cuiabá é o laboratório. No 
interior também. Na última semana 
descobriu-se que a facção Comando 
Vermelho tinha acesso amplo à 
Câmara de Vereadores de Cuiabá 
através de um vereador e de 
funcionários da Casa. Isso é o que foi 
descoberto. Claro que a penetração do 
crime organizado em todas as 
estruturas públicas é uma certeza 
absoluta.

Como se chegou a esse ponto 
requer um estudo amplo das distorções 
da sociedade e das permissões 
ideológicas que movem políticos, 
magistrados, procuradores, leniências 
como audiência  de  cus tódia ,  
professores cooptados pela “santidade 
de uma justiça social” idealizada.

A gravidade vai mais longe 
quando se sabe que nos sistemas 
p o l i c i a i s  t a m b é m  c h e g o u  a  
contaminação do crime organizado. 

Uma radiografia  revelará uma 
sociedade absolutamente adoecida e 
atormentada pela falta de ordem.

Não se trata de procurar 
culpados. Isso foi uma construção 
lenta por meio de uma leniência 
“bondosa” que começa na rua. Prende-
se jovens que no presídio conhecem as 
facções e voltam amadurecidos na 
ideologia de que o crime é a única 
solução de renda e de justiça. Lá 
dentro, uma justiça penal leniente faz 
vistas grossas. Ou colabora.

Usar tornozeleira nos bairros, é 
símbolo de autoridade do usuário. 
Uma espécie de passaporte social.

Encerro este artigo chamando a 
atenção para o fato de que a sociedade 
se deixou dominar. O conserto disso 
levará muitos anos. Passará pela 
reconstrução do conceito de justiça, de 
política, de justiça social, da educação 
e da segurança pública. E no começo 
disso tudo, passará necessariamente 
pela educação básica e profissional. 
Sem contar um olhar mais justo e 
efetivo sobre as fragilidades familiares 
em todos os níveis da sociedade.

Do contrário, chegaremos mais 
perto da barbárie que já aparece no 
horizonte próximo. Tecnicamente 
regredimos séculos!

___***Onofre Ribeiro é jornalista em 
Mato Grosso.
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Para ser grande no Reino dos Céus 
é preciso obediência e humildade
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impostos pagos atualmente. Em 
Mato Grosso, Mauro ainda 
enfatizou a responsabilidade 
fiscal adotada pelo Executivo 
Estadual ao longo dos últimos 
c i n c o  a n o s  c o m o  u m  d o s 
principais motivos para não 
elevar impostos em Mato Grosso.

"Não podemos aceitar que 
mais uma medida, através do 
Congresso Nacional, insira um 
dispositivo que permita os 
estados brasileiros a elevarem os 
impostos. Ninguém aguenta mais 
o aumento de impostos no país”, 

para atuar contra a medida 
provisór ia  apresentada  no 
Congresso, que resultará no 
aumento da carga tributária e 
afetará o cidadão e o setor 
produtivo brasileiro”, explicou.
A PEC do Basta, sugerida pelo 
governador, pretende coibir o 
aumento de impostos nas esferas 
municipais, estaduais e federal 
até a reforma tributária entrar em 
vigor, em 2033. 

O governador citou o 
descontentamento do povo 
brasileiro com a quantidade de 

 governador  Mauro OMendes sugeriu,  em 
reunião com a Frente 

Parlamentar da Agropecuária 
(FPA), a criação de uma PEC 
( P r o p o s t a  d e  E m e n d a  à 
Constituição) que visa proibir o 
aumento da carga tributária no 
país. 

Ele se reuniu com os 
representantes da FPA na manhã 
desta terça-feira (11.06), em 
B r a s í l i a .  “ T i v e m o s  u m a 
importante reunião com a Frente 
Parlamentar da Agropecuária 

afirmou. Mauro Mendes lembrou 
que Mato Grosso se recusou a 
aumentar os impostos após a 
a p r o v a ç ã o  d a  R e f o r m a 
Tr ibu tá r i a .  A lém d i s so ,  o 
Governo do Estado foi a unidade 
da federação que mais reduziu ou 
isentou impostos no país.

" O  E s t a d o  d e  M a t o 
Grosso não vai elevar seus 

impostos e se submeter a essa 
medida", declarou. Também 
participaram da reunião na FPA, 
representando Mato Grosso, os 
senadores Jayme Campos e 
Margareth Buzetti; a deputada 
federal Coronel Fernanda; o 
secretário-chefe da Casa Civil, 
Fábio Garcia; e o presidente da 
MT Gás, Aécio Rodrigues.

a investigação continua com o 
obje t ivo  de  ident i f icar  os 
responsáveis pelos crimes. A 
P o l í c i a  C i v i l  r e f o r ç a  s e u 
compromisso na luta contra o 
tráfico de drogas e o crime 
o rgan i zado ,  de s t acando  a 
importância da colaboração da 
c o m u n i d a d e  e m  f o r n e c e r 
informações que possam ajudar 
nas investigações.

os entorpecentes e as armas.
N o  t o t a l ,  f o r a m 

encontrados dois pacotes de 
cloridrato de cocaína, 51 pacotes 
de pasta base, 41 pacotes de 
maconha e 30 pacotes de haxixe. 
Esta operação representa um 
prejuízo estimado em R$ 1,625 
milhão ao crime organizado.

Os materiais apreendidos 
foram encaminhados à Defron, e 

m  u m a  o p e r a ç ã o Econjunta, as equipes da 
Delegacia de Vila Bela da 

San t í s s ima  Tr indade  e  da 
Delegacia Especial de Fronteira 
(Defron) realizaram uma grande 
apreensão nesta quarta-feira 
(12.06), interceptando armas de 
grosso calibre e 124 pacotes de 
entorpecentes em uma área de 
mata na fronteira do município.

E n t r e  a s  a r m a s 
apreendidas, destacam-se um 
fuzil .50, uma arma de uso 
proibido no Brasil e capaz de 
derrubar aeronaves, e um fuzil de 
calibre 556, de uso restrito. 

Além das  a rmas ,  os 
policiais encontraram acessórios 
como dois carregadores, tripé e 
luneta, todos camuflados em 
meio à mata.

A apreensão é parte das 
ações da Operação Protetor das 
Fronteiras e Divisas. A Polícia 
Civil já vinha monitorando a área 
próxima a uma fazenda da região, 
onde apuraram movimentações 
suspeitas de veículos. 

Após um período de 
vigilância, as equipes localizaram 

PEC DO BASTA

Governador Mauro Mendes sugere lei
para proibir aumento de impostos no país

Governador cumpre agendas em Brasília para tratar de assuntos ligados à economia em Mato Grosso

Assessoria

Governador Mauro Mendes, sugere PEC do Basta 

orça-tarefa do Grupo FEspecial de Fronteira 
(Gefron), Polícia Federal 

e Exército Brasileiro resultou na 
apreensão de 102 tabletes de 
entorpecentes nesta quarta-feira 
(12.06), em Porto Esperidião 
(320 km de Cuiabá). 

Uma equipe do Gefron, 
em patrulhamento pela região 
rural da cidade, avistou um 
veículo Celta, cor prata, que 
trafegava pela BR-174 e fez a 
abordagem. Durante a vistoria no 
carro, os policiais encontraram 
alguns sacos conhecidos como 
cangas, normalmente usados para 
transportar droga na modalidade 
“mulas humanas”, na fronteira 
entre a Bolívia e o Brasil. 

No interior dos sacos 
havia 100 tabletes de pasta base 
de cocaína e dois de cloridrato 
de cocaína. O veículo e toda a 
droga foram apreendidos e 
encaminhados, juntamente com 
o motorista, para a Delegacia de 
Polícia Federal em Cáceres. 

Com a apreensão do 
entorpecente e do carro, o 
prejuízo estimado ao crime é de 
R$ 1,9 milhão.  

Esta ação é parte da 
O p e r a ç ã o  P r o t e t o r  d a s 
Fronteiras e Divisas, que faz o 
enfrentamento contínuo e 
integrado ao tráfico de drogas e 
outros crimes fronteiriços, em 
uma parceria entre as forças de 
segurança estaduais e federais. 

COMBATE AO TRÁFICO
Força-tarefa apreende 102 tabletes de entorpecentes e
 causa prejuízo de R$ 1,9 milhão ao crime organizado
Assessoria

Com a apreensão do entorpecente e do carro, o prejuízo estimado ao crime é de R$ 1,9 milhão 

Foto: Gefron

TRÁFICO NA FRONTEIRA

Polícia Civil apreende armas de grosso calibre
 e 124 pacotes de entorpecente em Vila Bela

Da Redação

Entre as armas, destacam-se um fuzil .50 e um fuzil de calibre 556 

Foto: PC-MT

Foto: Assessoria
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nos playoffs da Copa Sul-
Americana. 
 A primeira partida será 
realizada na semana do dia 17 de 

 om o término da primeira Cfase da Libertadores, o 
Cuiabá se prepara para 

enfrentar o Palestino, do Chile, 

julho, quando o Dourado viajará 
ao Chile. O confronto de volta, 
onde decidirá a vaga para as 
oitavas de final, ocorrerá em casa, 
com a  da t a  a inda  a  s e r  
confirmada.

A expectativa é alta para 
esses duelos decisivos, já que a 
classificação permitirá ao Cuiabá 
avançar para as oitavas de final, 
onde enfrentará o Independiente 
Medellín, da Colômbia. 

As oitavas de final estão 
agendadas para o dia 14 de 
agosto, oferecendo com grande 
oportunidade para o Dourado se 
destacar no cenário internacional.

Os torcedores do Cuiabá 
agua rdam os  con f ron tos ,  
confiantes na capacidade do time 
de avançar e enfrentar novos 
desafios na competição.

grossense.
Os jogos de volta das 

semifinais está marcado para 
domingo, dia 23 de junho.

na primeira partida, garantiu a 
classificação ao vencer o 
Rondonópolis por 1 a 0 no estádio 
Luthero Lopes.

O Poconé venceu o Juara 
por 3 a 1 no estádio Egídio 
Preima, se classificando após 
empate sem gols no primeiro 
jogo.

O Sinop também avançou 
ao derrotar o Operário Ltda por 2 
a 1 no estádio Gigante do Norte.
Confrontos das Semifinais: No 

s semifinais da 2ª Divisão Ado Campeonato Mato-
grossense estão definidas 

com os times de Cáceres, Sport 
Sinop, Poconé e Sinop avançando 
para a próxima fase após 
confrontos emocionantes.

O Sport Sinop assegurou 
sua vaga após vencer o Ação por 4 
a 3 nos pênaltis, depois de uma 
vitória por 1 a 0 no tempo normal, 
no estádio Dutrinha.

O Cáceres, após empate 

sábado, dia 15 de junho, às 16h, 
Cáceres enfrenta Sinop no estádio 
Antônio P. de Brito, em Tangará 
da Serra.

No domingo, dia 16 de 
junho, também às 16h, Sport 
Sinop e Poconé duelam no estádio 
Gigante do Norte, em Sinop.

As partidas prometem 
grandes emoções e definirão os 
finalistas da competição, com os 
times buscando o acesso à 1ª 
Divisão do Campeonato Mato-

 Confederação Brasileira Ad e  F u t e b o l  ( C B F )  
d i v u l g o u  a  t a b e l a  

detalhada das rodadas 10 a 15 da 
Série A do Brasileirão, e o Cuiabá 
se prepara para uma série de 
confrontos importantes. Confira 
as datas e horários das partidas, de 
acordo com o horário de Mato 
Grosso.

O Dourado inicia essa 
s e q u ê n c i a  f o r a  d e  c a s a ,  
enfrentando o São Paulo no 
Morumbi no dia 19 de junho 
(quarta-feira) às 19h. Em seguida, 
o time volta para a Arena Pantanal 
para encarar o Atlético-GO no dia 
22 de junho (sábado) às 17h.

Na rodada 12, o Cuiabá 
viaja novamente para enfrentar o 
Corinthians na Neo Química 
Arena, em São Paulo, no dia 26 de 
junho (quarta-feira) às 18h. A 

sequência continua com mais um 
jogo em casa, desta vez contra o 
Red Bull Bragantino, marcado 
para o dia 29 de junho (sábado) às 
17h30.

O mês de julho começa 
com dois jogos difíceis: no dia 3 
(quarta-feira) às 18h, o Cuiabá 
recebe o Botafogo na Arena 
Pantanal, e no dia 6 (sábado) às 
18h, enfrenta o Flamengo no 
Maracanã.

E s s e s  j o g o s  s ã o  
importantes para o Cuiabá, que 
busca consolidar sua posição na 
Série A e acumular pontos 
importantes na luta contra o 
rebaixamento e, quem sabe, 
sonhar com uma posição mais 
alta na tabela. A torcida espera 
que o Dourado demonstre força e 
determinação em cada partida, 
tanto em casa quanto fora.

CONFRONTOS

Semifinais definidas na 2ª Divisão
 do Campeonato Mato-grossense

Times buscam o acesso à 1ª Divisão do Campeonato Mato-grossense

Da Redação

Duas partidas movimentam o jogo de ida das semifinais 

SÉRIE A
CBF divulga tabela das rodadas 10 a 15 do

Brasileirão: Cuiabá enfrenta grandes desafios
Da Redação

O Dourado inicia essa sequência fora de casa 

Foto: Ascom Dourado

NO CHILE

Cuiabá enfrentará Palestino nos
 playoffs da Copa Sul-Americana

Da Redação

A primeira partida será realizada na semana do dia 17 de julho, quando o Dourado viajará ao Chile 

Foto: Divulgação

Foto: Vinícius Mendes/FMF
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INSCRIÇÕES ABERTAS: CURSOS TÉCNICOS 
GRATUITOS EM CÁCERES

A Secretaria de Estado de 
Ciência ,  Tecnologia e  
Inovação (Seciteci) está com 
inscrições abertas para o 
processo seletivo de cursos 
técnicos gratuitos, que 
i n i c i a r ão  no  s egundo  
semestre de 2024. Em 
Cáceres, estão disponíveis 
vagas para os cursos técnicos em Análises Clínicas e Enfermagem, 
ofertados pela Escola Técnica Estadual de Cáceres. As inscrições 
são gratuitas e podem ser realizadas até as 17h59 do dia 18 de junho 
de 2024, exclusivamente através do formulário online. Os requisitos 
mínimos incluem ter no mínimo 17 anos de idade e ter concluído ou 
estar cursando o 2º ano do ensino médio. Para mais informações 
sobre requisitos e documentos necessários, acesse o edital completo 
através do link disponibilizado abaixo. Para dúvidas, os 
interessados podem entrar em contato pelo telefone (65) 99980-
4752 ou pelo e-mail etecaceres@secitec.mt.gov.br.  Foto: 
Divulgação

2ª ETAPA DE ENTREGA DE DONATIVOS
A Prefeitura de 
C á c e r e s  
c o n t i n u a r á  a  
e n t r e g a  d e  
d o n a t i v o s  à s  
famílias afetadas 
pelas fortes chuvas 
no início do ano, 

com a segunda etapa ocorrendo nos dias 19 e 20 de junho no Centro 
de Iniciação ao Esporte (CIE), localizado na Rua Campos, Vila 
Mariana, atrás da Cozinha Comunitária. No dia 19 de junho, os 
donativos serão entregues aos moradores dos bairros Residencial 
Ana Paula, Santa Cruz, Maracanãzinho, Jardim Marajoara, Cohab 
Velha, Centro, Rodeio, Jardim Lucélia, São Jorge e Joaquim 
Murtinho. No dia 20 de junho, serão atendidos os bairros Vila Nova, 
Vila Mariana, Vila Irene, São José, São Miguel, Santo Antônio, 
Santa Rosa, Santa Izabel, Nova Era, Monte Verde, Lava Pés, 
Junco/Novo Junco, Jardim Panorama e Empa. Os moradores devem 
levar um documento de identificação e, se possível, um 
comprovante de residência.  Foto: Divulgação

1º EVENTO ECOLÓGICO OAB
Em comemoração ao Dia 
Mundial do Meio Ambiente, a 
OAB Cáceres, junto com as 
Comissões do Meio Ambiente, 
Esporte e Eventos, lança o 
projeto "1º Evento Ecológico 
OAB Cáceres". O evento, inclui 
uma corrida a pé de 5 km e uma 
corrida de bicicleta de 24 km, 
partindo do Balneário São 
Silvestre, área de grande beleza 
natural. O objetivo é promover a 
conscientização ambiental e 
incen t iva r  a  p rá t i ca  de  
atividades físicas, destacando a importância da preservação do meio 
ambiente e a promoção da saúde e bem-estar. A iniciativa envolve 
toda a advocacia e seus familiares, buscando unir esporte e educação 
ambiental para melhorar a qualidade de vida e valorizar a 
preservação ecológica. Foto: Divulgação

 Procuradoria Geral da AR e p ú b l i c a  ( P G R )  
declarou que a Lei da 

Pesca de Mato Grosso é 
inconstitucional. Esta lei, que 
está em vigor desde o começo do 
ano, proíbe a pesca, transporte e 
venda de 12 espécies de peixes 
dos rios de Mato Grosso por 5 
anos.

Segundo o procurador-
geral da República, Paulo Gonet, 
a Advocacia-Geral da União 
(AGU) afirmou que as mudanças 
f e i t a s  p e l a  A s s e m b l e i a  
Legislativa de Mato Grosso 

(ALMT) na lei não foram 
baseadas em estudos científicos. 
Essas mudanças não consideram 
os impactos negativos na vida dos 
pescadores, na economia local e 
nas comunidades tradicionais.

No documento enviado ao 
ministro do Supremo Tribunal 
Federal (STF), André Mendonça, 
o procurador disse que a 
inconstitucionalidade da lei ainda 
não foi resolvida. A AGU 
argumenta que a lei interfere na 
competência do governo federal e 
prejudica a Política Nacional de 
Desenvolvimento Sustentável da 

Atividade Pesqueira.
M e s m o  a p ó s  a s  

modificações na lei, a PGR e a 
A G U  a c r e d i t a m  q u e  o s  
problemas para os pescadores 
artesanais não foram resolvidos. 
Por isso, o Advogado-Geral da 
União, Jorge Messias, pediu que a 
lei seja suspensa imediatamente 
dev ido  aos  r i scos  e ,  no  
julgamento final, seja declarada 
inconstitucional.

A Lei da Pesca foi 
aprovada no ano passado e 
modificada em fevereiro deste 
ano para tentar evitar que fosse 

piraputanga, pirara, pirarucu, 
trairão e tucunaré.

A s  a ç õ e s  d e  
inconstitucionalidade foram 
apresentadas pelos deputados 
Emanuelzinho (MDB) e Wilson 
Santos (PSD).

derrubada judicialmente. As 
mudanças permitiram a pesca 
para os pescadores artesanais, 
proibindo apenas 12 espécies de 
peixes:  cachara,  caparari ,  
dourado ,  j aú ,  ma t r inchã ,  
p in t ado / su rub in ,  p i r a íba ,  

TRANSPORTE ZERO

Procuradoria levou em consideração manifestação da AGU que concluiu que as alterações não foram suficientes para "sanar a inconstitucionalidade presente na legislação

Lei da Pesca é declarada pela Procuradoria
 Geral da República como inconstitucional

Da Redação

A legislação foi aprovada pela ALMT, que ficou conhecida como Lei do Transporte Zero
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a sessão ordinária realizada nesta segunda-feira N(10/6), a Câmara de Cáceres aprovou o projeto de 
lei do Refis (PL 25/24). Esse projeto tem como 

objetivo oferecer um refinanciamento em até 24 vezes das 
dívidas que a população possui com o município, incluindo 
o IPTU.

Os vereadores e vereadoras presentes destacaram a 
importância social desse projeto, ressaltando a sensibilidade 
do Poder Executivo em compreender as dificuldades 
financeiras enfrentadas por muitas famílias cacerenses. 
Essas dificuldades foram acentuadas, especialmente, em 
decorrência da enchente que atingiu o município no último 
dia 10 de fevereiro.

Programa de Recuperação de Créditos do Município 
de Cáceres (Programa REFIS 2024) busca auxiliar os 
cidadãos a regularizarem suas obrigações financeiras de 
maneira mais acessível, contribuindo assim para a retomada 
econômica dos munícipes cacerenses.

A sessão ordinária ainda contou com a aprovação de 
dezenas proposituras (indicações e requerimentos) em prol 
da população, como a contração de mais profissionais de 

saúde para atuar nas unidades básicas; indicações na área de infraestrutura, a exemplo de 
patrolamento e cascalhamento de ruas; e requerimentos pedindo ao Poder Executivo relatórios de 
balanço sobre casos de doenças endêmicas, a exemplo da dengue, no município. 

Para quem não acompanhou in loco ou vivo, a sessão foi transmitida pelo canal oficial da 
Câmara  de  Cáce re s  no  You tube ,  cu jo  v ídeo  pode  se r  aces sado  pe lo  l i nk : 
https://www.youtube.com/watch?v=DGOYUg9aEos
 A  p a u t a  d a  s e s s ã o  p o d e  s e r  c o n f e r i d a  n a  í n t e g r a  p e l o 
link:https://sapl.caceres.mt.leg.br/sessao/pauta-sessao/460/

Por Marcio Camilo/Sec. Imprensa Câmara Mun. Cáceres 

PARLAMENTO ATIVO

Câmara de Cáceres aprova projeto
 de lei do Refis em sessão ordinária
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By Rosane Michels

Parabéns aos eternos Namorados!
 Neste Dia dos Namorados, celebramos o poder transformador do amor que une almas e 
colore nossas vidas com alegria e ternura. É um momento para refletir sobre a beleza dos laços que 
criamos, os momentos compartilhados e os sonhos construídos juntos. Que cada casal encontre na 

simplicidade do amor a felicidade plena. Que 
não só este dia, mas que todos os dias do ano 
sejam especial repleto de amor e carinho. 
Feliz Dia dos Namorados!

Washington Calado e Erica Zaqui

Eder Leal e Triana Michelis

Enzo Carvalho e Débora Coqueiro

Paulo Drager e Luciany Munyz

Ygor Carvalho e Letícia Serra

Ademir Bruzzon e Clara Luzia

Felipe Santos e Dayane Fernandes

Aderbal Michelis e Fernanda Lima
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A Zona de Processamento de 
Exportação (ZPE) de Cáceres, está 
prestes a iniciar operações que 
prometem gerar empregos e renda na 
região. No entanto, a burocracia 
ameaça atrasar o processo. 

      Página 03

Em uma operação conjunta, as equipes da Delegacia de Vila 
Bela da Santíssima Trindade e da Delegacia Especial de Fronteira 
(Defron) realizaram uma grande apreensão nesta quarta-feira (12.06), 
interceptando armas de grosso calibre e 124 pacotes de entorpecentes 
em uma área de mata na fronteira do município. Página 06

A Procuradoria Geral da República (PGR) declarou que a Lei 
da Pesca de Mato Grosso é inconstitucional. Esta lei, que está em vigor 
desde o começo do ano, proíbe a pesca, transporte e venda de 12 
espécies de peixes dos rios de Mato Grosso por 5 anos. Página 05
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Prefeitura é contemplada com construção de escola em
tempo integral com recursos de mais de R$ 11 milhões

O município de Cáceres foi agraciado com a construção de uma escola de tempo integral, que contará com treze salas de aula padrão FNDE, especialmente projetadas para 
atender estudantes da Educação Básica no ensino fundamental. Esta nova unidade escolar será instalada em uma área de vulnerabilidade social, visando o redimensionamento e a 
ampliação da oferta de vagas em resposta à demanda crescente.  Página 03

Foto: Divulgação

BUROCRACIA

Quatro empresas chinesas aguardam para operar na ZPE de
Cáceres, senador Jayme Campos cobra agilidade na liberação

PARLAMENTO ATIVO

Foto: Arquivo

Câmara de Cáceres aprova projeto
 de lei do Refis em sessão ordinária

Na sessão ordinária realizada nesta 
segunda-feira (10/6), a Câmara de Cáceres 
aprovou o projeto de lei do Refis (PL 25/24). Esse 
projeto tem como objetivo oferecer um 
refinanciamento em até 24 vezes das dívidas que 
a população possui com o município, incluindo o 
IPTU. Página 04

TRANSPORTE ZERO

Foto: CMC

Lei da Pesca é declarada pela Procuradoria
 Geral da República como inconstitucional

Foto: Reprodução

TRÁFICO NA FRONTEIRA
Polícia Civil apreende armas de grosso calibre

 e 124 pacotes de entorpecente em Vila Bela
Foto: PC-MT

Semifinais definidas na 2ª Divisão
 do Campeonato Mato-grossense

CONFRONTOSCONFRONTOS As semifinais da 2ª Divisão do 
Campeonato Mato-grossense estão definidas 
com os times de Cáceres, Sport Sinop, Poconé e 
Sinop avançando para a próxima fase após 
confrontos emocionantes. Página 07

EDIÇÃO 2024
AAAC realiza neste 

sábado a 9ª Cãominhada
com enfoque na segurança 

dos pets no trânsito
Página 03

Foto: Divulgação
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